

## **Bürgerinitiative macht weiter gegen Parkeintritt mobil**

Auch wenn seit April Eintritt für den Parkbesuch in Pillnitz erhoben wird, kämpft die Bürgerinitiative weiter dagegen an. Sie zweifelt an, dass die schwindenden Besucher die erhofften Einnahmen bringen werden. Heute wird es um 19 Uhr eine Podiumsdiskussion im Ortsamt Loschwitz geben, zu der die Frage zum Umgang mit öffentlichen Gütern behandelt wird. Eingeladen zu „Bürger – schützt eure Anlagen“ wird vom Entwicklungsforum Dresden. Zudem kündigt die Bürgerinitiative Hilfe für Bürger an, die gegen gesperrte Parkwege Widersprüche erheben und Klagen einreichen wollen. Das seien nicht nur Geschäftsleute, sondern auch Anlieger, die ihre Wege durch den Schlosspark nicht mehr nutzen können. Zum Elbhangfest wird es dazu einen Festwagen geben. (SZ)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=3086621>